





## Nachrichten

Mitteilungen des Evangelisch-Lutherischen Kirchspiels Glashütte

## Herzliche Einladung an alle!

Feiern Sie mit uns die Weihe unseres neuen Geläutes am 25. September in der Kirche Reinhardtsgrimma

10.30 Uhr Festgottesdienst mit Erntedank und Glockenweihe

12.00 Uhr Mittagsbrunch

13.30 Uhr Vorstellung des neuen Gockenklanges

Seite 18



Ausgabe 08 | 19. August 2016

## Mitteilungen des Evangelisch-Lutherischen Kirchspiels Glashütte

## Der Count-Down läuft....!

Es ist soweit. Langsam treten wir in die heiße Phase der Glockensanierung von Reinhardtsgrimma ein. Der Zeitplan steht nun fest, und wenn beim Guß der neuen Glocke alles gut läuft, wird es auch keine Verzögerungen mehr geben. Obwohl die Glockenstuhlbauer eingebautes Holz in der Turmwand gefunden haben, das vom Schwamm befallen ist und eine Mehrkostenbelastung von ca. 7Tausend Euro entsteht, wird dies den Zeitrahmen nicht beeinträchtigen.

Da wir gesehen haben, dass die Kirchturmfassade doch eine Erfrischungskur vertragen könnte, haben sich Willi Gerth und Harald Kleinschmidt auf die 30 Meter hohe Hebebühne gewagt, um den Empfang der Glocken mit stahlenden Farben vorzubereiten. Vielen Dank!

Am Freitag den 26. August wird unsere neue Glocke in Lauchhammer gegossen. Wer mit dabei sein möchte, kann sich bitte bei Anke Eichler melden, 035053 / 47673 oder 0170 / 2879009. Wir werden mit einem Bus und einigen Privatfahrzeugen nach Lauchhammer fahren.

Am Freitag den 2. September werden dann die 3 restaurierten sowie die neue Glocke in Reinhardtsgrimma eintreffen. Ab 12 Uhr werden sie vor der Kirche geschmückt, und um 14 Uhr halten wir eine kleine Begrüßungsandacht, bevor die Glocken dann in den Turm gehoben werden.

Die Glockenstuhl- und Geläutbauer werden in den folgenden 3 Wochen alles einbauen und für die Einweihung vorbereiten.

Unser großes Glockenweihfest zusammen mit dem Erntedankfest findet nun am 25. September statt. Alle Spender und alle Dorfbewohner sind dazu sehr herzlich eingeladen! Nach dem Gottesdienst, der um 10.30 Uhr beginnt, gibt es für alle ein ordentliches Erntdank-Mittagessen. Anschließend werden die Glocken und ihre neuen Klangvariationen ausführlich vorgestellt. Also – herzliche Einladung!

